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Junaeb invierte $100 millones 
en actividades de verano 
EDUCACIÓN. Padres y apoderados no deben preocuparse de nada, porque se 
garantizan ambientes protegidos, diversión y alimentación. 

Redacción 
cronicacOmercurioantofagasta.cl 

ivir nuevas experien- 
V cias, motivar la vida sa- 

nay hábitossaludables, 
conocer gente nueva y tener la 
posibilidad de disfrutar de sus 
vacaciones en un ambiente 
protegido y seguro, son parte 
delos principales objetivos del 
trabajo que realiza Junaeb du- 
rante la temporada estival. 

Estoselogra através delas 
Escuelas Abiertas, donde se 
realiza un trabajo colaborativo 
conla Subsecretaría de la Niñez 
de MDS, que en conjunto a Ju- 
naeb, financia estas iniciativas, 
las que actualmente se están 
jecutando en Calama y Olla- 

gile-San Pedro de Atacama. 
El propósito principal dees- 

tas iniciativas es que niñas, ni- 
ños, jóvenes y adolescente, dis- 
fruten de un verano lleno de 
oportunidades, sintener quesa- 
lir desuscomunas, ofreciendo 
unaalternativa confiable y segu- 
ra para padres y apoderados. 

    

CALAMA 
Enelcaso de Calama, el finan- 
ciamiento entregado por Ju- 
'naeb, permitió que nuevamen- 
teseejecutarala Escuela de Ve- 
rano. Laconvocatoria permi 
llenar los cupos de forma in- 
mediata y hoy, son 100 partici- 
pantes matriculados quea dia- 
rioasisten a lasjornadas de re- 
creación. 

LaEscuela Abierta en Cala- 
mase ejecuta en la escuela Re- 
pública de Bolivia, un espacio 

    

    

    
que garantiza seguridad, acce- 
sibilidad y comodidad, convir- 
tiéndoseen un lugaradecuado 
para los niños y jóvenes que 
participan. 

“Para nosotros el apoyo de 
Junaebes sin dudaindispensa- 
ble, tanto para elapoyo decon- 
tratación de los monitores o 
coordinadores como para la 
entrega de alimentación quese 
sirveen vacaciones. Para noso- 

troses indispensable, conside- 
rando el gasto de energía que 
los niños tienen toda la maña- 

na, el que ellos reciban su ali- 
mentación, sin lugara dudare- 
cuperan energía y dan más ga- 
nas de venir al día siguiente”, 
explicó el encargado del pro- 
yecto, Alejandro Quezada. 

El grupo de Calama ha dis- 
frutado de jornadas que, inclu- 
yen la tradicionalsillamusical, 

ALREDEDOR DE 1.000 ALUMNOS SON BENEFICIADA CON LOS TALLERES. 

CEDIDA 

juegos de agua, salidas ala pis- 
cina y visita al museo. 

“Hay un trabajo muy hermo- 
so que estamos haciendo, reto- 
mando después de lapandemia, 
este esnuestraescuela 22 y esta- 
mos satisfechos con el trabajo, 
no hemos bajado la cantidad 
alumnos, tenemos ocho moni- 
tores contratados y ocho volun- 
tariosque son niños que partici 
paron enesto”, dijo Quezada. 

INVERSIÓN 
El compromiso de Junaeb es 
acompañar el proceso educati- 
vo y de aprendizaje de niñas, 
niños y jóvenes. 

“Esta vez estamosrealizan- 
do una inversión cercana a los 
100 millones de pesos, entre 
recursos propios y también 
con aportes del Ministerio de 
Desarrollo Social de la Subse- 

“Estamos realizando 
una inversión cercana
alos $100 millones 
entre recursos pro- 
pios y también con 
aportes del Ministerio 

le Desarrollo Socia.” 

Nellie Miranda Eldan
Directora Regional Junaeb.

cretaria de la Niñez que nos
permiten no solo ejecutar las
Escuelas Abiertas, sino que
también en otro casos apoyar
conla alimentación de verano
o estar presentes con progra-
mas como el de 4 a, que per-
mite alas madrestrabajadoras,
contar con un espacio de cui-
dado para sus hijos mientras
ellas trabajan”, explicóla direc-
tora regional de Junaeb, Nellie
Miranda Eldan. 

Anivel regional, sonalrede-
dor de millos alumnos que es-
tánsiendo beneficiadas con el
trabajo que realiza Junaeb du-
rante el verano. 

En Ollagúleel grupo de mo-
nitores está poniendo en valor
y rescatando la riqueza patri-
monial delazona. Mismoequi-
po que durante esto días se
trasladará hasta San Pedro de

Atacama para comenzar las ac-
tividades en esesector. 

Por su parte en Taltal los
encargados han aprovechado
losespacios públicos para rea-
lizar actividades al aire libre,
potenciando conestoel uso de
recursos disponibles durante
elaño.cs   

  

ARCO, 

RECURSO EN CONTRA DE MINISTRO DE ENERGÍA Y LACNE. 

Acogen recurso de 
senadora Nuñez contra 
alzas de tarifas eléctricas 
CORTE. Acciónincluye una orden deno innovar 
para suspender temporalmente los aumentos. 

a Corte de Apelaciones 
L de Santiago acogió el re- 

curso de protección pre- 
sentado por la senadora Pauli- 
na Núñez (RN) en defensa de 
los usuarios afectados por el 
aumento de las tarifas eléctri- 
cas. 

El recurso, interpuesto 
contra el Ministro de Energía, 
Diego Pardow, y la Comisión 
Nacional de Energía (CNE), im- 
pugna la legalidad de los co- 
bros adicionales. La acción 

busca paralizar los aumentos 
mientras se resuelve el fondo 
del asunto. 

“Esla primera vez que un 
recurso de protección, relacio- 
nado con el alza de la tarifa 
eléctrica, es declarado admi 
ble. Por eso, estamos conten- 

tos de que este haya sido acep- 
tado porel tribuna)”, señaló. 

  

¿SUSPENDER ALZAS? 
En cuanto a la resolución judi- 
cial, Núñez destacó que estefa- 
llo abre la posibilidad de sus- 
pender losaumentos mientras 
seresuelve el fondo del asunto. 

“La decisión incluye una 

  

orden de no innovar, lo que 
significa que se paralizan los 
aumentos delas tarifas hasta 
que se resuelva este recurso. 
Nuestra petición es clara: que 
se declare la ilegalidad de la 
Resolución Exenta NO 615 de 

noviembre de 2024 y que se 
reconozca que los cobros adi- 
cionales para financiar el FET 
violan el derecho de propie- 
dad delos usuarios. Además, 
exigimos que se tomen medi- 
das para proteger estos dere- 
chos y se oficie a los organis- 
mos pertinentes para detener 
dichos cobros mientras se re- 
suelve el recurso”, explicó la 
parlamentaria. 

Núñez también hizo hinca- 
¿en la gravedad del asunto, 

señalando que la Ley de Servi- 
cios Generales Eléctricos esta- 

blecelímites claros paralos co- 
bros porservicios públicos, los 
que habríasido traspasado por 
la resolución de la CNE. 

“Este actoilegal afecta par- 
ticularmente a los usuarios 
más vulnerables, quienes de- 
berían estar protegidos por la 
ley”, aseveró.Cg 

  

  

Municipio de Sierra Gorda levanta Comité 
Estratégico Minero de la comuna 
INDUSTRIA. La alcaldesa Adriana Rivera convocó a ejecutivos de las empresas y 
del Gobierno Regional a una inédita reunión. 

or primera vez, se llevó 
Pp a cabo la reunión del 

Comité Estratégico Mi- 
nero de Sierra Gorda, un espa- 
ciocreado porel Municipio de 
esa comuna con el objetivo de 
materializar una cartera de 
proyectos y obras para esa lo- 
calidad, impulsando el desa- 
rrollo territorial y consolidan- 
dounaalianza público-privada 

centrada en el bienestar delos 
vecinos. 

Sierra Gorda es uno de los 
distritos mineros más impor- 
tantesdel planeta. Eneseterri- 
torio se desempeñan varias de 
las compañías más importan- 
tes del planeta. 

Entre otras destacan, Lo- 

mas Bayas (Glencore); Centine- 
la (AMSA); Spence SA (BHP); 

Sierra Gorda SCM; Mantos 
Blancos (Capstone Copper); 
SQM Yodo; Minera Gaby (Co- 
delco). 

Laalcaldesa Adriana Rive- 
ra, junto asu equipo de traba- 
jo, fuela gestora de la instan- 
cia, logrando convocar a re- 
presentantes de las compañías 
mineras que operanen el terri- 
torio, más ejecutivos del Go- 

bierno Regional de Antofagas- 
ta. 

Este encuentro -realizado 
el pasado miércoles 22 de ene- 
ro- es de particular relevancia, 
dijo la jefa comunal, ya que 
brindó la oportunidad de co- 
nocer de primera mano la vi- 
sión dela autoridad comunal 
sobrelasnecesidades, desafios 
y problemáticas que enfrenta 

lacomuna. 
“Además, permitióresaltar 

el compromiso de las empre- 

  

sas participantes con el desa- 
rrollo local y su rolactivo en el 
bienestar de lacomunidad”.03
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